



## PSIM Waspada Jelang Lakoni Liga Pertama

**YOGYA (MERAPI)** - Pelatih PSIM Yogya, Seto Nurdiyantoro terus mewanti-wanti para pemainnya untuk fokus di laga perdana Liga 2 menghadapi Adhyaksa Famel, Minggu (15/9) mendatang. Pasalnya, tim lawan sukses menghancurkan Persikas Subang di pertandingan pembuka lima gol tanpa balas.

"Dari sini kami lebih waspada. Tidak ada istilah debutan atau apa pun itu, semua klub sama kuat," tegas Seto pada Senin (9/9) sore.

Laskar Mataram punya waktu lebih untuk menganalisis permainan Adhyaksa. Termasuk pergerakan striker asing Adhyaksa, Aleksa Kele, yang mencetak brace saat melawan Persikas. "Tapi semua nanti di atas lapangan bagaimana. Saya minta pemain kita disiplin saat menyerang dan bertahan," sambung Seto.

PSIM tidak akan diperkuat Figo Dennis, Arlyansyah Abdulmanan, dan Ousmane Maiket di laga perdana. Ketiganya harus absen lantaran masih mengikuti pemusatan latihan (TC) Timnas Indonesia U-19. Manajer PSIM, Razzi Taruna membenarkan absennya tiga penggawa muda itu.

"Pemain Timnas yang kemarin TC di Korea



belum bisa gabung karena ternyata ada TC lagi mereka di Bali. Tanggal 6 (September) mereka kumpul, terus tanggal 7 mulai TC di Bali. Kami tidak keberatan. Mereka pasti mudah untuk beradaptasi," ujar Razzi.

Saat ini PSIM telah mendaftarkan mereka bersama 27 pemain ke PT Liga Indonesia Baru (LIB) selaku operator kompetisi. Selain tiga pemain yang absen, PSIM juga mendaftarkan empat pemain muda lainnya yakni Fajar Husein, Tegar Islami, Muhammad Fariz, dan Frezy Al-Hudaifi. PSIM juga mendaftarkan tiga legiun asing yakni Yusaku Yamadera, Joao Pedro atau Pedrinho serta Rafael Silva (Rafinha).

Adapun 20 pemain lain yang didaftarkan PSIM yakni Riki Pambudi, Harlan Suardi, Khairul Fikri Maarif, Asyraq Gufron Rachmadan, Sunni Hizbulah, Ghulam Fatkur Rahman, Savio Sheva, Yudha Alkanza, Rendra Teddy, Fajar Akhmad, M Khadafi, Saldi Amiruddin, Adittia Gigis, Lucky Okta, Samuel Christianson, Arya Gerryan, Sugiyanto, Rio Hardiawan, Daniel Rocken Tampubolon, Edrgard Amping, dan Irvan Y Mofu.

**(Des)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005